



**El peor comienzo de la historia de la temporada de playas en Sanlúcar El vigía\*\***.-Leo, no sin enorme asombro y perplejidad, un escueto comunicado de prensa en este medio, evidentemente difundido por el servicio municipal de prensa, con el siguiente encabezado: &quot;Las playas de Sanlúcar, listas para la temporada estival&quot;; Y con ella la primera gran mentira de este flamante equipo de gobierno.

Cuando cualquier otra playa de la provincia lleva dos meses en perfecto estado de revista, cuando no hay muchas que lo están durante todo el año, en nuestra querida Sanlúcar aún, y estamos hoy a 24 de junio, NO están instalados la totalidad de los servicios esenciales de playa. Es mentira, falso y fácilmente demostrable que las playas de nuestra ciudad estén listas para la nueva temporada, y mucho me temo que no lo estarán en todo el verano.

---

El pasado sábado, 20 de junio, recordemos que la temporada de playas comienza oficialmente el 15 de junio, una máquina excavadora estaba a las tres de la tarde tapando el aliviadero de aguas fecales (sí, tal como suena), la popularmente conocida CLOACA del arroyo de San Juan. Entre sombrillas y bañistas, esta máquina cubría de arena estas aguas y lodos pestilentes y a todas luces contaminantes, como quien tapa las vergüenzas de unos gobernantes que no la tienen, ni creo que la conozcan siquiera.

El pasado fin de semana aún estaban muchos aseos cerrados, duchas sin agua, zonas sin papeleras y sin pasarelas y por supuesto toda la arena cubierta de piedras y conchas. De las playas de la Jara y Bonanza ni hablamos, por lo visto no pertenecen a Sanlúcar. Tampoco se han dado muchas prisas en adjudicar los chiringuitos, total, &quot;pa qué&quot;; Y un aviso a los usuarios de nuestras playas: ¡cuidado al pasar por las pasarelas, hay puntillas medio desclavadas, como cada año!; aún hay rastros de sangre seca de los años anteriores, no digo más.

Y esta, señoras y señores, es la apuesta de nuestro ayuntamiento por el fomento turístico y,

por ende, económico de Sanlúcar. Al parecer han estado estos últimos meses más preocupados de la campaña electoral, de buscar votos para mantenerse en la poltrona y seguir cobrando unos sueldos que la mayoría, en otras condiciones y vista su mayúscula ineptitud, no cobrarían en toda su vida. Y mientras, la oposición también mirándose el ombligo.

Y ante algo tan palpable, tan evidente, tan obvio, tan... vergonzoso, se atreven a decir públicamente, sin el más mínimo rubor, que nuestras playas están listas para la temporada estival. No es ya que nos tomen por tontos, es que están plenamente convencidos de que lo somos.

\*\* Bajo el sobrenombre de **El vigía** hay un colaborador de SD con filiación conocida por este portal. Cualquier ciudadano que lo desee puede aportar sus colaboraciones utilizando un seudónimo. Solo a esta redacción le constará su verdadera filiación, garantizando que así sea.